

26. Divisiones lingüístico-geográficas africanas

La Conferencia,

Tomando nota de que en la resolución 4 de la Segunda Conferencia de las Naciones Unidas para Normalizar los Nombres Geográficos se designó al Africa al Sur del Sahara una sola división lingüístico-geográfica 46/,

Reconociendo que esta división está dividida ahora en divisiones denominadas Africa oriental y Africa occidental,

Reconociendo además que los objetivos de la Conferencia se alcanzarán mejor organizando las divisiones de manera que aseguren una representación más realista,

Recomienda aumentar a tres el número de las divisiones lingüístico-geográficas africanas del Grupo de Expertos de las Naciones Unidas en Nombres Geográficos con los siguientes títulos:

- a) Africa occidental
- b) Africa central
- c) Africa oriental

27. Voto de agradecimiento

La Conferencia

1. Expresa su más profundo agradecimiento al Gobierno de Grecia por la generosa ayuda prestada en la organización de la Tercera Conferencia de las Naciones Unidas para Normalizar los Nombres Geográficos y por la hospitalidad de que hizo objeto a los participantes;

2. Expresa también su reconocimiento al Presidente por la excelente forma en que dirigió las sesiones y por la manera en que se preocupó del bienestar de los participantes;

3. Expresa su gratitud a la Mesa y al personal de las Naciones Unidas por el intenso trabajo realizado.

46/ Segunda Conferencia de las Naciones Unidas para Normalizar los Nombres Geográficos, vol. I ..., pág. 11.